OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA Nº 419

622 gironeses a<mark>sistieron a la séptima jornada d</mark>e "Somos Salud en su Barrio"

Además de los clásicos servicios gratuitos como peluquería y sisbenización, esta nueva versión les regaló a los habitantes de San Antonio de Carrizal la oportunidad de mejorar su higiene bucal. Odontólogos de la Universidad Santo Tomás atendieron a niños y adultos.

Una de las que aprovechó la cita cerca de su casa fue Idalia Romero Bueno, quien destacó: "Muy bueno que podamos disfrutar de tantas cosas. A mí me hicieron la profilaxis y de pasó me tomé la tensión".

Este sábado 6 de mayo dejó datos importantes: 77 personas recibieron examen de osteoporosis, 104 fueron atendidos en odontología, se recogieron dos kilos de caracol africano, 75 gironeses se capacitaron en prevención de violencia intrafamiliar, mientras que 25 ciudadanos se afiliaron al Sisben.

Además, algunos consultaron con el optómetra si era necesario utilizar gafas. "Gracias a Dios todo me salió bien, mis ojos responden. Es importante recibir las brigadas porque muchas veces no sabemos cómo se encuentra nuestra salud", dijo otra de las asistentes, Margarita Figueroa.

Para resaltar, y como otro detalle relevante, 271 perros y 215 gatos del sector fueron vacunados contra la rabia en cuatro puntos que dispuso la Secretaría de Salud local.

El próximo sábado nuevamente la Administración municipal y Clínica Girón E.S.E llevarán más de 10 servicios gratuitos a la vereda El Laguito. ¡Están invitados!

Destacado: 622 gironeses aprovecharon la oferta institucional.

Mayo 10 de 2017

Alcaldía de Girón Nit: 890.204.802-6